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Quem um dia irá dizer que existe razão 
nas coisas feitas pelo coração?

Renato Russo, em Eduardo e Mônica

Zico fecha Parceria com Sebrae-DF 
para projeto em escolas públicas 

O ídolo flamenguista e do futebol brasiliero Zico esteve, ontem, em Brasília para oficializar 
sua primeira parceria desde que chegou do Japão. Ele voltou ao Brasil há 15 dias, depois de 
atuar como diretor técnico de um time japonês. E, a partir de fevereiro, a capital federal será 
um dos locais em que o ex-jogador será visto com mais frequência, especialmente pelos 
alunos da rede pública. Ele aceitou o convite do superintendente do Sebrae no DF, Valdir 
Oliveira, para participar do projeto que levará educação empreendedora a crianças e jovens. 
"O Valdir é um grande amigo, faz um trabalho muito sério que conheço há vários anos. A 
proposta do Sebrae de dar suporte a estudantes, estimulando que persistam num ideal de 
profissão, me motiva", disse Zico à coluna. O projeto chega a 100 mil estudantes no DF.

INFRAESTRUTURA /

Ibaneis vai revitalizar 

a W3 Norte em 2022

Obras devem começar no início de 2022, de acordo 
com o GDF. A ideia do governador é retomar o fluxo comercial nas W3 Sul e Norte

O 
governador Ibaneis Rocha 
(MDB) anunciou, ontem, 
que pretende, em 2022, 
realizar obras de melho-

rias na W3 Norte. De acordo com o 
chefe do Executivo local, o proje-
to está em fase de elaboração e se-
rá encaminhado para a Secretaria 
de Obras para análise. O pronun-
ciamento foi realizado durante a 
entrega das obras de revitalização 
da W3 Sul, na 506. O governador 
destacou que a avenida, anterior-
mente, tinha um peso expressivo 
para o comércio local, e que o ob-
jetivo é que a W3 volte a ter a mes-
ma “efervescência”.

“Ao longo do tempo, ela (a W3 
Sul) foi sendo abandonada e esque-
cida. Mas não temos só os projetos 
para a W3, aos moradores da 700 
vamos entregar as calçadas feitas 
para que a gente tenha uma nova 
W3. E não vamos parar, vou fazer 
reformas na W3 Norte. (O projeto) 
está sendo encaminhado à Secreta-
ria de Obras, e (com isso) vamos ter 
o maior corredor comercial do Bra-
sil, considerando a W3 Sul e Norte. 
Vamos trabalhar para que as pes-
soas que moram e transitam entre 
as duas tenham orgulho”, garantiu.

A avenida contou com reforma 
dos estacionamentos, assim como 
nivelamento das calçadas com pi-
so tátil e rampas, reformulação de 
becos entre os blocos, sinalização 
e troca de iluminação. Ibaneis des-
tacou que as obras eram aguarda-
das por moradores e comerciantes. 
“Quando assumi o governo, me de-
parei com esse anseio. Já realiza-
mos obras no Setor Hospitalar Sul, 

agora em toda a W3, e falta recu-
perar o Setor Comercial Sul e a W3 
Norte. Os projetos da W3 Norte de-
vem ser licitados no mês de janeiro 
ou fevereiro. Antes, a W3 era conhe-
cida como Shopping Center do DF, 
com muita efervescência, e quere-
mos que isso retorne”, destacou.

A W3 também ganhou um cor-
redor turístico com pinturas de 
grafite em um dos prédios da re-
gião, localizado na quadra 507. Se-
cretária de Turismo, Vanessa Men-
donça destacou que Brasília “está 
pronta”. “Estamos entre as prin-
cipais cidades de destinos de via-
gens e somos a 8ª cidade do mun-
do instragramável”, destacou. Da 
506 Sul, o governador Ibaneis, 
com os secretários que o acom-
panhavam, caminhou até a 507 
para conhecer o grafite que ho-
menageia nomes importantes pa-
ra a construção da capital do país, 
como Oscar Niemeyer, Lúcio Cos-
ta, Burle Marx e Marianne Peretti.

Nomeações

Também ontem o GDF no-
meou 296 servidores da carrei-
ra socioeducativa para a Secre-
taria de Justiça e Cidadania (Se-
jus). Os listados no cadastro reser-
va tinham feito a prova em 2015, 
e aguardavam serem chamados. 
Marcela Passamani, secretária de 
Justiça e Cidadania, afirmou que 
este ano a Sejus já nomeou 650 
agentes. “A gente praticamente ze-
rou o cadastro reserva de todas as 
profissões restando poucos para 
finalizar todos os cargos”, contou.

Segundo ela, com nove uni-
dades de internação e quase 3 
mil jovens que fazem parte do 
sistema, os novos servidores da-
rão condições de melhorias no 
atendimento. “Nosso objetivo é 
trabalhar a educação e ter esse 
olhar mais pedagógico, geran-
do mais oportunidade para es-
ses jovens”, falou.

Fernanda Belo de Sousa, 32 
anos, moradora de Ceilândia, era 
uma das aprovadas que aguardava 
pela nomeação. “É um presente de 
Natal ser nomeada agora. Estamos 
muito alegres com a notícia. Espe-
rávamos ansiosos”, contou.

As mesmas dificuldades foram 
enfrentadas por Rodrigo Campos 
de Carvalho, 38, morador do Gua-
rá 2. “A gente ficava muito ansioso 
aguardando (a nomeação). Foram 
dias longos, mas, enfim, chegou o 
dia tão esperado”, detalhou. Rodri-
go disse que enquanto esperava, 
chegou a trabalhar como motorista 
de aplicativo para garantir a renda.

Projeto Reiniciar

A cerimônia também lançou 
o Projeto Reiniciar, uma iniciati-
va que centraliza as ações socioe-
ducativas desenvolvidas na capi-
tal do país em áreas como saúde, 
profissionalização, alimentação e 
educação. O programa vai acom-
panhar os egressos do sistema 
com atividades culturais, espor-
tivas, cursos de capacitação pro-
fissional, acompanhamento es-
colar e psicossocial.

O programa também realiza-
rá a entrega de cestas básicas e de 
material de limpeza para 1.750 fa-
mílias, pelo período de seis meses. 
Passamani anunciou, além dis-
so, o acompanhamento do egres-
so mesmo após o jovem deixar 
o regime socioeducativo. “Jovem, 
quando sai do sistema, precisa de 
acompanhamento. Vamos fazer o 
acompanhamento de 360 jovens 
durante um ano, além de uma bol-
sa no valor de R$ 400”, garantiu.

Ibaneis Rocha visitou mural de grafite na 507 Sul
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Seleção brasileira 
e faculdade

 Queremos inspirar essa nova geração 
de brasilienses e a trajetória do Zico é um 
belo exemplo. Ele é um vencedor e tem 
muita experiência boa para compartilhar", 
destacou Valdir. O Galinho de Quintino 
lembrou que, mesmo quando atuava na 
Seleção Brasileira, não desistiu da faculdade 
de educação física, na Universidade 
Gama Filho, no Rio de Janeiro. Eu saía da 
concentração para estudar, fazer prova, 
e isso não me atrapalhava em nada. As 
crianças precisam saber disso, que o estudo 
é indispensável. Não sou um simples 
cara que foi lá e teve a sorte no futebol. 
Eu tinha talento, mas investi também 
no estudo e estava preparado para atuar 
em diversas áreas", frisou o ex-jogador.

Legalização dos jogos
Perguntado sobre o assunto, 

Zico disse ser a favor da legalização 
dos jogos no Brasil para arrecadar 
impostos e gerar emprego. (Leia a 
entrevista com Zico na página 20).

Carta
O craque recebeu uma cartinha carinhosa 

de uma fã em especial: Larissa Silveira,17 
anos, filha do vice-presidente do Conselho 
Deliberativo do Sebrae DF, Álvaro Silveira, 
que é também presidente do Instituto 
Fecomércio. Vestida com a camisa do 
Flamengo, ela pediu um autógrafo no livro 
que conta a história do ídolo. Apesar de 
jovem, Larissa conhece bem a história de 
Zico, que é ídolo também de seu pai. 

Vendas na Black Friday renovaram 
estoques para o Natal

A participação de lojistas na Black Friday, no final 
de novembro, superou as expectativas do comércio 
no DF. Além de aumentar o volume de vendas, a 
data serviu para que os comerciantes renovassem 
seus estoques. Pesquisa do Instituto Fecomércio-DF 
mostrou que 84,71% dos empresários locais aderiram 
ao período de promoções. E 67,67% dos entrevistados 
renovaram os estoques para o Natal e ano-novo.

Data consolidada
“É uma notícia muito 

boa para comerciantes e 
consumidores. Mostra que a 
Black Friday já se consolidou 
como data importante para 
o comércio. E deu fluxo aos 
estoques parados, por causa da 
pandemia”, avalia o presidente 
do Sistema Fecomércio-DF, 
José Aparecido Freire.

 Divulgação

Prêmio por bem-estar no trabalho
Por ter alcançado mais de 81% dos critérios 

avaliados na Certificação Ouro de Boas Práticas, o 
GDF foi uma das entidades destacadas na 24ª edição 
do Prêmio Nacional Qualidade de Vida. Equipes 
da Secretaria Executiva de Valorização e Qualidade 
de Vida (Sequali), e da Secretaria de Economia 
(Seec), representaram o governo na cerimônia de 
premiação em São Paulo. A iniciativa reconhece 
empresas e organizações que possuem práticas 
para melhoria da saúde, bem-estar e qualidade 
de vida dos seus profissionais. O GDF foi a única 
organização pública finalista nessa premiação.

Referência
“Estamos no patamar de grandes empresas e queremos continuar sendo 

referência no setor público. Ainda há muito por fazer, mas é preciso reconhecer 
o grande avanço que foi feito até agora.” disse a secretária executiva da Sequali, 
Adriana Faria. A premiação é da Associação Brasileira de Qualidade de Vida.

Empresas investem  
em Eduardo e Mônica

A operadora TIM e o Banco 
do Brasil são as duas principais 
investidoras de um dos filmes 
mais esperados na telona: 
Eduardo e Mônica, baseado 
em um dos clássicos do 
repertório de Legião Urbana, 
banda precursora do Rock 
Brasília. O filme, dirigido por 
Rene Sampaio em Brasília, 
chega aos cinemas em 6 
de janeiro. No elenco, Alice 
Braga e Gabriel Leone.

Janine Moraes

CNPJ 00.000.000/0001-91

2021/38
Emoitodeoutubrodedoismilevinteeum,àsnovehoras,realizou-sereuniãoordinária

do Conselho de Administração do Banco do Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91;
NIRE: 5330000063-8), secretariadanoSetor deAutarquiasNorte,Quadra5, LoteB,Torre
Sul, 15º andar, Asa Norte - Brasília (DF), CEP 70040-912, sob presidência da Sra. Iêda
Aparecida deMouraCagni e coma participação dos conselheirosAriostoAntunesCulau,
Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia, Walter Eustáquio Ribeiro
e, por videoconferência, Aramis Sá de Andrade, Débora Cristina Fonseca e Fausto de
AndradeRibeiro.TambémestiverampresentesaSra.LucinéiaPossar,DiretoraJurídica; o
Sr. IramAlves deSouza,AuditorGeral interino; oSr. EgídioOtmarAmes,Coordenador do
Comitê deAuditoria (Coaud); e o Sr. Vilmar Gongora, Coordenador do Comitê de Riscos
e de Capital (Coris). Ao declarar a abertura dos trabalhos, a Presidente do Conselho
e o Presidente do BB apresentaram seus informes como de praxe. O Conselho de
Administração (CA):01.ELEIÇÃODEMEMBRODOCOMITÊDEAUDITORIA(COAUD)
– elegeu, nos termos do art. 21, XVI, do Estatuto Social, como membro independente
do Coaud escolhido dentre os indicados pelos Conselheiros de Administração
representantesdaUnião (art. 3º, §2°, II e IV, doRegimento InternodoCoaud), oSr.Aramis
Sá deAndrade, a seguir qualificado, para omandato 2021/2024, esclarecido que o eleito
atendeàsexigências legais eestatutárias eque, conformeart. 33, §14, doEstatutoSocial,
será investido em seu cargo nesta data, independentemente de assinatura do termo de
posse: Aramis Sá de Andrade, brasileiro, nascido em 24.01.1965, advogado, casado
sob o regimede comunhãoparcial de bens, inscrito noCPF/MFsob o nº 215.819.592-49,
portador daCarteirade Identidadenº108874, expedidaem02.01.2008pelaSecretaria de
EstadodeJustiçaeSegurançaPúblicadoEstadodoAcre.Endereço:Setor deAutarquias
Norte, Quadra 5, Lote B, Torre Norte, 16º andar, Asa Norte, Brasília (DF). Foi registrado
que oSr.Aramis Sá deAndrade se retirou da reunião nomomento da deliberação de sua
eleição, de forma a se elidir qualquer potencial conflito de interesses, nos termos do art.
22, §5º, do Estatuto Social. (...) 10. ESTRATÉGIACORPORATIVABANCO DO BRASIL
(ECBB) E PLANO DIRETOR (PD) 2022/2026 – aprovou i) o Mapa Estratégico 2022-
2026 com respectivos Objetivos Estratégicos; ii) o Plano Diretor 2022-2026; iii) a revisão
das Diretrizes Estratégicas na visão holding; (...) 12. ALIENAÇÃO DE PARTICIPAÇÃO
SOCIETÁRIADETIDA INDIRETAMENTE PELO BB - BANCODIGIO S.A.– aprovou i) a
reorganização societária, a fim de possibilitar a alienação da participação da Elo Holding
Financeira S.A. no capital da Kartra Participações Ltda. (Kartra) para a Elo Participações
S.A. (EloPar), a valor patrimonial contábil, seguida de cisão parcial da EloPar, com versão
de Kartra para a BB Elo Cartões Participações S.A. (BB Elo), por se tratar de condição
precedente à transação; ii) o encaminhamento de orientação aos membros indicados
pelo BB nos órgãos de governança da BB Elo e EloPar para que promovam as ações
necessárias à realização da reorganização societária; iii) a alienação, pela BB Elo, da
totalidade de participação societária detida na Kartra e no Digio; iv) o encaminhamento
de orientação aos membros indicados pelo BB nos órgãos de governança da BB
Elo para que promovam as ações necessárias à realização da alienação; (...) 16.
DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS INTERMEDIÁRIAS CONSOLIDADAS EM
IFRS DO CONGLOMERADO BB RELATIVAS AO 1T21 E AO 1S21 – aprovou as
Demonstrações Contábeis Intermediárias Consolidadas do Conglomerado BB relativas
ao 1T21 e 1S21, nas versões português e inglês, elaboradas em conformidade com as
Normas Internacionais de Contabilidade (IFRS); 17. RELATÓRIO DASATIVIDADES DA
OUVIDORIAEXTERNA– tomou conhecimento doRelatório dasAtividades daOuvidoria
Externa do BB referente ao 1S21, data-base 30 de junho de 2021, em atendimento à
Resolução CMN nº 4.860/2020 e Instrução CVM nº 529/2012; 18. ATIVIDADES DA
AUDITORIA INTERNA – tomou conhecimento do Sumário Executivo de Atividades da
Auditoria Interna referente a set/2021, elaborado peloAuditoria Interna; 19. RESULTADO
GERENCIAL– tomou conhecimento do resultado gerencial doBB referente a 2M2S/21 e
àprojeçãodo3T21edo2S21,elaboradopelaVice-presidênciadeGestãoFinanceiraede
Relações com Investidores; (...) Foram analisados os seguintes assuntos extrapauta: 22.
CONVOCAÇÃO DAASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DE ACIONISTAS DO
BB – aprovou a segunda convocação da Assembleia Geral Extraordinária de Acionistas
do BB, a ser realizada em 12.11.2021, tendo em vista não ter se verificado no conclave
de 30.09.2021 quórum de instalação exigido para deliberação, em primeira convocação,
das seguintes propostas: (i) a alteração do Estatuto Social da Companhia; e (iii) o ajuste
no montante global anual para remuneração dos membros do Comitê de Riscos e de
Capital e fixar o montante global anual para a remuneração dos membros do Comitê
de Sustentabilidade Empresarial; (...) Nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente
deu por encerrada a reunião às quinze horas, da qual eu, Rodrigo Nunes Gurgel,
Secretário, mandei lavrar esta ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim
e pelos conselheiros. Ass.) Iêda Aparecida de Moura Cagni, Aramis Sá de Andrade,
Ariosto Antunes Culau, Débora Cristina Fonseca, Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo
Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira Maia e Walter Eustáquio Ribeiro.
ESTE DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA DO LIVRO 30, PÁGINAS 196 A 202.
Iêda Aparecida de Moura Cagni - Presidente do Conselho de Administração. A Junta
Comercial, Industrial e Serviços do Distrito Federal certificou o registro em 02/12/2021
sob o número 1758337 - Maxmiliam Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Extrato daAta daReuniãoOrdinária doConselho
de Administração Realizada em Oito de Outubro
de Dois Mil e Vinte e Um


